

6 AREAS PRINCIPALES DE IMPACTO

FONDO PARA EL EVANGELISMO MUNDIAL

“Vayan y hagan discípulos de todas las naciones...” Mateo 28:19

El fondo para el Evangelismo Mundial—FEM, es una oportunidad de apoyar la obra misionera de la Iglesia del Nazareno—para hacer discípulos semejantes a Cristo en las naciones.

El dar nos recuerda que somos parte de la misión de Dios alrededor del mundo.

Gracias a su aporte al FEM, a Iglesia de Nazareno ministra en 162 áreas del mundo, en donde sirven 700 misioneros provenientes de 50 áreas mundiales (incluyendo 253 voluntarios de largo plazo), las iglesias en zonas de misión global sumaron 30.574 con un total de 2.47 millones de miembros, distribuidos en 471 distritos atendidos por 28.674 pastores.

5 seminarios de posgrado, 30 colegios universitarios bíblico/teológicos, 14 instituciones de artes liberales, 2 facultades de formación del personal de enfermería y 1 profesor de la universidad de entrenamiento tuvieron una matrícula total en 2016, de 51.555 estudiantes en todo el mundo fueron apoyados a través del FEM.

MNI y Socios en la Cosecha de la Película JESÚS colaboraron a través del FEM, que ayudó a proporcionar infraestructura para 710 equipos nazarenos de la Película JESÚS para compartir el amor de Dios. En 2015 – 2016, los equipos reportaron 3.338.852 contactos evangelísticos. De estos contactos, 777.525) indicaron decisiones para Cristo con 540.456 (el 70 por ciento de las decisiones) en seguimiento de discipulado inicial. Los equipos comenzaron 8.756 puntos de predicación.

MNI se asoció con los pastores, juntas de la iglesia, Misión Global, y Mayordomía para ayudar a las iglesias a recaudar fondos para este fondo durante el año fiscal 2016: 38.15 millones de dólares.

Las últimas áreas donde la Iglesia del Nazareno está registrada son: Curazao—en la Región Mesoamérica, Mongolia y Singapur—en la Región Asia—Pacífico. Esto fue posible porque usted y los nazarenos alrededor del mundo han aportado al FEM.

El FEM es apoyado con el aporte de las Iglesias locales con el equivalente al 5.5% como mínimo, de los ingresos por diezmos y ofrendas ordinarias y/o con las ofrendas de Resurrección, Acción de Gracias y Oración y Ayuno.

Promesa de Fe es un plan de apoyo a las misiones basado en DAR en intervalos sistemáticos en lugar de sólo dos veces al año. Mediante la Promesa de la Fe, la gente ora acerca de la cantidad que debe dar por misiones (más allá de su diezmo). La cantidad se da a menudo semanal, quincenal o mensual. Con el tiempo, las iglesias encuentran que aumentan su apoyo a la misión y, a menudo, pasan por encima de su meta a través de este plan de donación.

Para recursos de promoción de las Ofrendas de Resurrección y Acción de Gracias visita www.nazarene.org/generosidad

¡Sea una iglesia que da a las misiones!

Historias

HISTORIAS HECHAS POSIBLES A TRAVÉS DEL FONDO PARA EL EVANGELISMO MUNDIAL

Gracias al apoyo de los nazarenos de todo el mundo, historias como estas son posibles.

Porque usted Da, la Iglesia del Nazareno tiene oportunidad de enviar misioneros a las áreas donde tiene presencia para HACER DISCIPULOS SEMEJANTES A CRISTO.

Plantación de iglesia internacional en Myanmar lleva a la expansión de la educación teológica



Sólo el seis por ciento de la población de Myanmar se identifica como cristiana. Sin embargo, gracias a ustedes, misioneros como Bill y Mill Kwon están iniciando iglesias en Myanmar, así como entre las poblaciones inmigrantes de Myanmar en Tailandia, Singapur, e incluso en el oeste, incluyendo a Estados Unidos.

El lugar correcto



Como resultado del conflicto en Siria, muchos refugiados sirios—armenios están regresando a su hogar en Armenia. Zareh Mangilikian y su familia establecen relaciones con ellos y los asisten cuando se instalan en Yereván, Armenia, proporcionando el apoyo necesario mediante la alimentación, el alquiler de vivienda, la ropa y capacitación.

Primer yurta el Nazareno



Con el fin de hacer discípulos semejantes a Cristo en el pueblo de Mongolia, donde solo el dos por ciento de la población es cristiana, los misioneros Sunny y Lisa Um sufrieron bajo el clima frío, aprendieron a hablar Khalkha y perforaron un pozo para proveer agua a su comunidad.

El distrito Benín envía su propio misionero a Togo



Cuando los líderes de África Occidental presentaron un deseo para ministrar al pueblo de Togo, un joven pastor llamado Apolli se ofreció como voluntario. A los seis meses de comenzar su ministerio en Togo, Apolli inició 23 iglesias, encendiendo un avivamiento que continúa hoy.

Para descargar las historias completas, ingrese a la página Web www.nazarene.org/generosidad donde también encontrará recursos de promoción de las ofrendas de Acción de Gracias y Resurrección que incluye Guía para Planificación, logo conmemorativo, boletines, separadores de libros, videos, posters, actividades para niños, entre otros.